
PALABRAS DE BIENVENIDA CONCEJO DELIBERANTE JUVENIL 

Sr. Presidente Municipal, Sres. Concejales del Concejo Deliberante de la 

Municipalidad de Cerrito, Sra. Secretaria de Gobierno, Sr. Secretario de 

Obras y Servicios Públicos Municipal, Autoridades del Instituto D-200 “María 

Ward” y de la Escuela Secundaria Nº 41 “Colegio Nacional Cerrito”, familiares 

de los jóvenes, Público en general y Estimados Concejales Juveniles de 

Cerrito; tengan todos muy buenas noches. 

 

En este día, los estudiantes de 5to y 6to año asumen oficialmente como 

Concejales Juveniles de la Municipalidad de Cerrito, lo hacen en 

representación de los estudiantes de sus respectivas instituciones educativas. 

Para quienes desempeñamos distintas funciones en la Municipalidad, el 

Concejo Deliberante Juvenil es un espacio institucional relevante y valioso. Es 

relevante, en primer lugar, porque se trata de un espacio que permite a los 

jóvenes tener una participación directa en la elaboración de los proyectos 

legislativos, destinados a regular distintos aspectos de nuestra querida 

comunidad. Esta experiencia es una pequeña escuela de prácticas 

democráticas, de crecimiento en el diálogo, en el debate, en la construcción 

del bien común, en virtud de ello, representa un temprano ejercicio de la 

ciudadanía. 

En segundo lugar, este espacio nos acerca a una perspectiva singular de la 

realidad, que es la perspectiva de los jóvenes, de como ellos piensan y sueñan 

su ciudad, lo hemos visto con los Concejales Juveniles de años anteriores, 

elaborando, por ejemplo, un proyecto de cuidado de los espacios públicos al 

regular la colocación de cartelería, o la ordenanza que  prescribe la colocación 

de cestos diferenciados de basura en sectores como la Plaza, entre otros 

proyectos que nos revelan sus inquietudes, sus preocupaciones, abriéndonos 

un horizonte insospechado de posibilidades. Por otro lado, porque 

contribuyen a revelarnos sus expectativas, sus necesidades en lo que son las 

acciones municipales que los tienen por destinatarios, en este sentido, es 

preciso mencionar algunas sugerencias valiosas de los Jóvenes Ediles, que 

permitieron repensar eventos, como la Semana del Estudiante, realizar 

diferentes campañas sobre temáticas que les interesan, que muchas veces, la 



brecha generacional nos dificulta conocer y comprender. Estas razones nos 

motivan, año tras año desde que se creó el Concejo Juvenil, a continuar con 

este valioso espacio de y para los Jóvenes. 

A las autoridades educativas del Instituto D-200 “María Ward” y la Escuela Nº 

41 “Colegio Nacional de Cerrito”, les expreso en nombre del Concejo 

Deliberante un sincero agradecimiento, por apoyarnos institucionalmente en 

esta labor con los Jóvenes, por la confianza que nos han depositado, al 

enviarnos sus estudiantes.  

Estimados Jóvenes, les doy oficialmente la bienvenida, destaco en ustedes esta 

temprana predisposición cívica, y este servicio concreto hacia sus compañeros 

de escuela y hacia la comunidad en general. Que este, sea un gran año de 

trabajo juntos!  

Muchas gracias! 

 


